

Il était une fois...

by admin - dimanche, septembre 20, 2015

<http://www.revue-bancal.fr/revue/il-etait-une-fois-2/>

La toute nouvelle galerie Art Bref ouvre ses portes avec une série de tableaux du célèbre artiste de Street art, Jérôme Mesnager. L'exposition, comme un clin d'oeil à la rue Broca où s'est installée la galerie, est consacrée aux contes et légendes de notre enfance.

Dans la série de tableaux - dessins blancs sur fond noir - fées, lutins, magiciens et princesses des contes traditionnels côtoient les corps blancs aux membres disjoints de Jérôme Mesnager. Ces silhouettes aériennes et flottantes, symboles de « lumière, de force et de paix », que l'on croise habituellement sur les murs de la capitale (en particulier dans le [17e arrondissement](#)), se retrouvent plongées dans l'univers merveilleux et féérique des histoires pour enfants.

La juxtaposition des grandes figures légendaires et des créatures modernes du graffeur donne un résultat étonnant et savoureux. Alors que les personnages de Mesnager sont doux et poétiques, leur allure de fantômes leur confère parfois un caractère inquiétant, évocation parfaite du mélange de magie et de peur qui anime les contes de notre enfance.

Le vernissage de l'exposition aura lieu le vendredi 25 septembre à partir de 18h30 en présence de Jérôme Mesnager. Une soirée à ne pas manquer et un nouveau lieu à découvrir à Paris, d'autant que les galeristes sont accessibles et très accueillants !

Céline

Il était une fois..., à partir du 25 septembre à la galerie Art Bref, 34 rue Broca, 75005 Paris